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Cañete: "El debate con una mujer es difícil. Pareces machista si la
acorralas"
Escrito por PUSETE75 - 16/05/2014 16:48
_____________________________________

"El candidato del PP a las elecciones europeas, Miguel Arias Cañete, ha afirmado este viernes que un
debate político entre un hombre y una mujer es "muy complicado" porque si el hombre demuestra
"superioridad intelectual o la que sea" da una impresión "machista" ante una "mujer indefensa". En una
entrevista en Antena 3 recogida por Europa Press, Arias Cañete ha dicho ser consciente de que su
contrincante en el debate electoral del jueves, Elena Valenciano, no es una mujer indefensa, sino una
"política profesional", pero considera que esa es la percepción. "Si debato con el señor Rubalcaba nos
podemos decir todas las barbaridades, pero con una mujer se interpreta de otra manera", ha dicho." 

La verdad que la torpeza de éste hombre, comedor de yogures caducados, es más que extrema,,,como
ganen las elecciones con éste tipo, es para darle al PP la enhorabuena de verdad...o dar a la
ciudadanía de éste país la nota que nos merecemos....ojo que el PSOE más que presentarse, se
arrastra moribundo...en verdad, ninguno de los dos merecen nada... 

http://www.elconfidencial.com/espana/2014-05-16/canete-el-debate-con-una-mujer-es-dificil-pareces-ma
chista-si-la-acorralas_131544/

============================================================================

Re:  Cañete: "El debate con una mujer es difícil. Pareces machista si la
acorralas"
Escrito por avemadrid - 16/05/2014 18:41
_____________________________________

Madre mía le preocupa parecer ser machista por eso, y no le parece serlo por el comentario que ha
hecho... manda huevos!

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por CUBA_LIBRE - 16/05/2014 21:21
_____________________________________

avemadrid escribió: 
Madre mía le preocupa parecer ser machista por eso, y no le parece serlo por el comentario que ha
hecho... manda huevos! 

PP y PSOE lo están haciendo de maravilla. 

Nadie se fija ya en quien ganó o perdió el debate, en quien estuvo mejor o peor, ni en lo que dijeron o
piensan hacer en Europa. Todo eso lo han conseguido tapar con este lío del machismo. 

Y al final el pueblo fiel, inculto y facilmente engañable.....votará....A UNO DE LOS DOS, PP ó PSOE.  :) 
 Unos por favorecer a uno y otros por respaldar a la otra, todos les votarán a ellos. Y el resto de los
partidos.....a verlas venir. 

 1 / 14



Foro Ahorristas - www.ahorristas.es - el club de los ahorradores
Generado: 20 April, 2025, 06:56

Me juego lo que queráis a que entre PP y PSOE sacan el 70 % de los votos, EL SETENTA. 

Y luego harán lo que quieran, se aliarán, reñirán de vez en cuando, se repartirán todo el pastel y
SEGUIRÁN RIÉNDOSE DE TODOS NOSOTROS. 

Triste, pero es  así. 

Saludos.

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por DOCTOR - 16/05/2014 22:49
_____________________________________

Efectivamente Cuba...somos así de borregos en este país...aunque espero que nos equivoquemos y
esto sea un punto de inflexión...

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por javi.c - 17/05/2014 09:48
_____________________________________

Ya lo dije en su días estos dos partidos no se merecerían que volvieran a ser elegidos en 40 años , pero
que le vamos hacer, si somos hooligan y pase lo que pase siempre votamos a los mismos. 

Cuba igual te quedas corto con el 70%

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por javi.c - 17/05/2014 09:57
_____________________________________

En cuanto al debate claramente le dio para el pelo valenciano, no se puede ir con chuletas y leerlo todo
, enseñar gráficos que no cuentan la verdad o la cuentan a medias, temblores en la manos etc. 

Y luego para acabar de arreglar la cosa decir porque si el hombre demuestra "superioridad intelectual o
la que sea" da una impresión machista y quedarse tan ancho.Y este señor nos tiene que representar en
Europa , por dios que vergüenza ,si es peor que la botella en el discurso de las olimpiadas. 

En cuanto al PSOE los pasa como al PP a ver quien los cree a estas alturas, y eso que no mintieron
tanto o por lo menos no tan descaradamente. 

Lo dicho, ninguno de los dos se lo merece.

============================================================================
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Re:  Cañete:
Escrito por PUSETE75 - 17/05/2014 10:28
_____________________________________

Yo estoy totalmente convencido de que se van a llevar un golpe BRUTAL tanto PSOE como sobre todo
el PP...me da a mi que entre las preferentes,los recibos de la luz, la corrupción, los timos y monopolios
de la macro empresa,las declaraciones de los grandes empresarios y las asosciaciones de los mismos,
etc....están dejando a huevo que mucha genet aborregada se quite por fin el miedo a salir del
cautiverio,,AL TIEMPO PERO CREO QUE ESTAS ELECCIONES VAN A DAR UNA BUEN REJONAZO
A LA DUALIDAD CANCERÍGENA DURANTE TANTO TIEMPO PARA ESTE PAÍS...

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por PUSETE75 - 17/05/2014 10:49
_____________________________________

PUSETE75 escribió: 
Yo estoy totalmente convencido de que se van a llevar un golpe BRUTAL tanto PSOE como sobre todo
el PP...me da a mi que entre las preferentes,los recibos de la luz, la corrupción, los timos y monopolios
de la macro empresa,las declaraciones de los grandes empresarios y las asosciaciones de los mismos,
etc....están dejando a huevo que mucha genet aborregada se quite por fin el miedo a salir del
cautiverio,,AL TIEMPO PERO CREO QUE ESTAS ELECCIONES VAN A DAR UNA BUEN REJONAZO
A LA DUALIDAD CANCERÍGENA DURANTE TANTO TIEMPO PARA ESTE PAÍS...
http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/BnySOo7IEAMme1t1.jpg

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por larpeiro - 17/05/2014 23:58
_____________________________________

avemadrid escribió: 
Madre mía le preocupa parecer ser machista por eso, y no le parece serlo por el comentario que ha
hecho... manda huevos! 

A este hombre le sentaron mal los yogures, a los debates hay que ir con una cena muy ligera o en
ayunas, parece mentira que Floriano no le asesorase.

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por CUBA_LIBRE - 18/05/2014 19:58
_____________________________________

PUSETE75 escribió: 
Yo estoy totalmente convencido de que se van a llevar un golpe BRUTAL tanto PSOE como sobre todo
el PP...me da a mi que entre las preferentes,los recibos de la luz, la corrupción, los timos y monopolios
de la macro empresa,las declaraciones de los grandes empresarios y las asosciaciones de los mismos,
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etc....están dejando a huevo que mucha genet aborregada se quite por fin el miedo a salir del
cautiverio,,AL TIEMPO PERO CREO QUE ESTAS ELECCIONES VAN A DAR UNA BUEN REJONAZO
A LA DUALIDAD CANCERÍGENA DURANTE TANTO TIEMPO PARA ESTE PAÍS... 

Pues lamento comunicarte que una encuesta de cada lado (PAIS - EL MUNDO) no te dan precisamente
la razón. Siguen ganando los mismos y siguen copando los votos ambos partidos. 

Así somos, así votamos y así nos gobiernan. 

Saludos.

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por CUBA_LIBRE - 19/05/2014 11:17
_____________________________________

Buenos días. 

Interesante la entrevista de Valenciano hoy. 

Dice cosas que llevan a la reflexión. 

Se mete en un lío cuando menciona que era telefonista y que qué pasa con ser telefonista, que si una
telefonista no puede ser politica, ..... 

Y ese es un problema de nuestros políticos. Pensar que una telefonista puede ser política, es decir todo
el mundo vale para la politica. 

Pues yo creo que NO VALE TODO EL MUNDO PARA POLITICA. Yo, que no soy nadie
intelectualmente, tengo estudios universitarios (que algunas telefonistas también tendrán) y no me
considero capacitado para ser político, y mucho menos político en EUROPA, para defender los
intereses de España y los españoles en Europa hay que tener una formación y conocimientos que yo no
tengo y que las telefonistas tampoco tienen. 

Pero claro, cuando en este pais hemos tenido electricistas como ministros de INDUSTRIA....¿qué
podemos esperar? 

Eso de que todo el mundo vale para todo.....es como decir que no vales para nada. 

Saludos.

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por javi.c - 19/05/2014 15:40
_____________________________________

Pues para ser política no sé, pero para pegarle un baño a Cañete parece que con ser, telefonista te vale
y te sobra. 
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saludos

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por javi.c - 19/05/2014 15:49
_____________________________________

CUBA_LIBRE escribió: 
Pues lamento comunicarte que una encuesta de cada lado (PAIS - EL MUNDO) no te dan precisamente
la razón. Siguen ganando los mismos y siguen copando los votos ambos partidos. 

Así somos, así votamos y así nos gobiernan. 

Saludos. 

Que coste que pienso como tu. 
  
Pero las encuestas son eso encuestas y después de los fracasos que han tenido ultimamente, no se
hasta que punto merecen toda credibilidad , para mi va estar muy condicionado por la abstención (que
tambien se comenta en las encuestas).

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por CUBA_LIBRE - 20/05/2014 10:52
_____________________________________

javi.c escribió: 
Pues para ser política no sé, pero para pegarle un baño a Cañete parece que con ser, telefonista te vale
y te sobra. 

saludos 

Discrepo. Lo poco que vi del debate no me pareció que uno fuese superior al otro. En nada. 

Por cierto, comentan por la radio que el mismo comentario que hizo Cañete lo había hecho Rubalcaba
tras un rifirafe con Soraya Saenz de Santamaría en el Congreso meses atrás. 

Pero parece que el servicio propagandístico de un partido le interesó centrar la campaña en eso y al
otro no. 

Son formas de debatir. 

Saludos.

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por javi.c - 20/05/2014 13:25
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_____________________________________

CUBA_LIBRE escribió: 
javi.c escribió: 
Pues para ser política no sé, pero para pegarle un baño a Cañete parece que con ser, telefonista te vale
y te sobra. 

saludos 

Discrepo. Lo poco que vi del debate no me pareció que uno fuese superior al otro. En nada. 

Saludos. 

Pues hay esta el problema ,en lo poco que vistes ,por que a mi si que me parecio que Valenciano le
daba para el pelo, hasta el mismo cañete y PP  lo reconocieron. 

En cuanto a lo de los comentarios machistas los habido de  todos los colores y partidos como: 

Miguel Arias Cañete, cabeza de lista del PP a las elecciones europeas revolucionó ayer la campaña al
asegurar: “Si haces un abuso de superioridad intelectual, parece que eres un machista y estás
acorralando a una mujer indefensa”. Sus palabras, dichas en referencia a su cara a cara con Elena
Valenciano (PSOE), no son un hecho aislado en la política española. El propio Cañete dijo en 2000: “El
regadío hay que utilizarlo como a las mujeres, con mucho cuidado, que le pueden perder a uno”. 
  
Alberto Ruiz-Gallardón, ministro de Justicia, levantó una polvareda en marzo de 2012 al tratar de salir al
paso de otra polémica diciendo: “La libertad de la maternidad es la que hace a las mujeres
auténticamente mujeres”. 
  
Manuel Castelao, en 2012 presidente del Consejo General de la Ciudadanía Española en el Exterior,
tuvo que dejar el cargo tras despacharse así: “Las leyes son como las mujeres, están para violarlas”. 
  
Alfonso Guerra, entonces vicepresidente del Gobierno, dijo en la presentación del programa electoral
del PSOE en 1986: “Hay que convivir con la economía sumergida como con algunas mujeres. No se las
puede eliminar”. En 2010, dio mucho que hablar al llamar “señorita Trini” a la ministra Trinidad Jiménez. 
  
Jordi Serra, alcalde de Badalona por el PSC, definió en 2010 durante un pleno a la presidenta de la
Asamblea de Madrid, Elvira Rodríguez (PP), como “voluminosa”. Después se disculpó y aseguró que se
refería al volumen de la comitiva, no al de la exministra. 
  
Javier León de la Riva, alcalde de Valladolid por el PP, ha dejado unas cuantas frases machistas en las
hemerotecas. Una de las más sonadas la pronunció en 2010 cuando se despachó así al hablar de la
entonces ministra de Sanidad, Leire Pajín: “Es una chica preparadísima, hábil y discreta. Va a repartir
condones a diestro y siniestro. (...) Cada vez que veo esa cara y esos morritos pienso lo mismo, pero no
lo voy a decir”. Dos años antes se refería a Carme Chacón (PSOE), ministra de Defensa, como la
“señorita Pepis vestida de soldado 

Fuente - http://politica.elpais.com/politica/2014/05/16/actualidad/1400268671_635946.html 

A mi ,el comentario machista de Cañete, me procupa por dos partes por machista y por la torpeza, si no
lo habia dejado claro el dia antes ,lo dejo claro el dia despues.¿Y este es el que tiene que
representarnos en europa? 
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Saludos

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por larpeiro - 21/05/2014 15:01
_____________________________________

Ha pedido disculpas esta mañana a Elena Valenciano, y ella las ha aceptado. 
La campaña del PP estaba bloqueada desde esas declaraciones, han perdido unos días con la tonteria.

Tambien ha habido presiones desde Europa, el tema del comisariado que tanto anhela Arias Cañete y
para que algunos miembros del gobierno, como Bañez no siguieran haciendo más el ridículo, tratando
de defenderle.

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por BCE - 21/05/2014 18:07
_____________________________________

javi.c escribió: 
CUBA_LIBRE escribió: 
javi.c escribió: 
Pues para ser política no sé, pero para pegarle un baño a Cañete parece que con ser, telefonista te vale
y te sobra. 

saludos 

Discrepo. Lo poco que vi del debate no me pareció que uno fuese superior al otro. En nada. 

Saludos. 

Pues hay esta el problema ,en lo poco que vistes ,por que a mi si que me parecio que Valenciano le
daba para el pelo, hasta el mismo cañete y PP  lo reconocieron. 

En cuanto a lo de los comentarios machistas los habido de  todos los colores y partidos como: 

Miguel Arias Cañete, cabeza de lista del PP a las elecciones europeas revolucionó ayer la campaña al
asegurar: “Si haces un abuso de superioridad intelectual, parece que eres un machista y estás
acorralando a una mujer indefensa”. Sus palabras, dichas en referencia a su cara a cara con Elena
Valenciano (PSOE), no son un hecho aislado en la política española. El propio Cañete dijo en 2000: “El
regadío hay que utilizarlo como a las mujeres, con mucho cuidado, que le pueden perder a uno”. 
  
Alberto Ruiz-Gallardón, ministro de Justicia, levantó una polvareda en marzo de 2012 al tratar de salir al
paso de otra polémica diciendo: “La libertad de la maternidad es la que hace a las mujeres
auténticamente mujeres”. 
  
Manuel Castelao, en 2012 presidente del Consejo General de la Ciudadanía Española en el Exterior,
tuvo que dejar el cargo tras despacharse así: “Las leyes son como las mujeres, están para violarlas”. 
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Alfonso Guerra, entonces vicepresidente del Gobierno, dijo en la presentación del programa electoral
del PSOE en 1986: “Hay que convivir con la economía sumergida como con algunas mujeres. No se las
puede eliminar”. En 2010, dio mucho que hablar al llamar “señorita Trini” a la ministra Trinidad Jiménez. 
  
Jordi Serra, alcalde de Badalona por el PSC, definió en 2010 durante un pleno a la presidenta de la
Asamblea de Madrid, Elvira Rodríguez (PP), como “voluminosa”. Después se disculpó y aseguró que se
refería al volumen de la comitiva, no al de la exministra. 
  
Javier León de la Riva, alcalde de Valladolid por el PP, ha dejado unas cuantas frases machistas en las
hemerotecas. Una de las más sonadas la pronunció en 2010 cuando se despachó así al hablar de la
entonces ministra de Sanidad, Leire Pajín: “Es una chica preparadísima, hábil y discreta. Va a repartir
condones a diestro y siniestro. (...) Cada vez que veo esa cara y esos morritos pienso lo mismo, pero no
lo voy a decir”. Dos años antes se refería a Carme Chacón (PSOE), ministra de Defensa, como la
“señorita Pepis vestida de soldado 

Fuente - http://politica.elpais.com/politica/2014/05/16/actualidad/1400268671_635946.html 

A mi ,el comentario machista de Cañete, me procupa por dos partes por machista y por la torpeza, si no
lo habia dejado claro el dia antes ,lo dejo claro el dia despues.¿Y este es el que tiene que
representarnos en europa? 

  
Saludos 

Simplemente sigue la línea de Rajoy....El mismo nivel intelectual...Vamos 0

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por javi.c - 23/05/2014 09:29
_____________________________________

Pues sí. 

Las malas lenguas dicen que Cañete no quería ir a Europa y que esto lo está haciendo aposta.Hos a
veis dado cuenta de lo poco que han hablado de Europa estos dos candidatos.

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por tucapital.es - 23/05/2014 10:33
_____________________________________

Yo de lo único que he oído hablar es de si Cañete es machista o no por parte de PSOE. 

Por parte de PP, lo único ha sido la recuperación económica.

============================================================================
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Re:  Cañete:
Escrito por javi.c - 23/05/2014 10:58
_____________________________________

Y la herencia recibida. 

Yo, como ciudadano no  veo recuperación económica, mas brotes verdes de los de toda la vida. 

En cuanto la Valenciano que si el otro es un machista (que ¿???) que buscara el dinero de los paraísos
fiscales para devolvérselo a los trabajadores, una Europa que no se detenga hasta crear puestos de
trabajo con salarios dignos, proteger a las familias que peor lo pasan y a las personas que sufren por su
dependencia o el color de su piel. 

Que dicho de paso a buenas horas  vienen estos de PSOE con el rollo de siempre, no habran tenido
tiempo en todos estos años que ha estado gobernando. 

En definitiva más de lo mismo ,por ambos partidos.estoy completamente asqueao de ambos.

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por tucapital.es - 23/05/2014 12:34
_____________________________________

En cuanto a los brotes verdes, la verdad es que ahora veo más que cuando ZP decía que había brotes
verdes, al menos en términos macro, eso sí, en la economía real todavía tardará. 

Saludos.

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por javi.c - 23/05/2014 14:04
_____________________________________

Sera porque no soy inversor, pero para nada veo mejoría en la economía con 6 millones de parados,
recortes en jornales para la mayoría, bajadas de pensiones etc . 

Y por otro lado subida de impuestos, luz, gas, transporte, guarderías, estudios, medicinas etc  
No veo yo, la mejoría económica por ningún lado, para los únicos que ha mejorado la economía es para
los mismos de siempre. 

A mí la que me toca vivir y sufrir es la economía real, de acuerdo que la macroeconomía este
mejorando ¿pero estamos mejor en la economía real y en lo social, que cuando los brotes verdes de
ZP? 

Lamentablemente la respuesta es no, en su tiempo creí que nadie podría hacerlo peor que ZP , pero
mira por donde, esto lo han conseguido y con creces. 

Saludos
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============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por CUBA_LIBRE - 23/05/2014 20:12
_____________________________________

Pues yo si que veo que la cosa va mejorando, quizá poco a poco pero va mejorando: 

- la pasada semana santa se movió la peña como hacía tiempo que no se veía 
- mañana en Lisboa va a estar hasta el Tato, y dejando a su paso por Extremadura un reguero de pasta
gansa 
- mi mujer está buscando como loca para las vacaciones de verano y......está todo cogido  :ohmy:  
- los bares de el norte (que no de Madrid), de Asturias, preparándose para la final de la Champions
como si la jugara el Sporting 
- mañana a las 4 contra el Barça B llenazo en el Molinón. 
- el Ceares juega la promoción de ascenso a segunda B y viajaron a Murcia un par de autobuses (es un
equipin de barrio barrio) y el domingo llenamos La Cruz. 
...... 

Ejemplos concretos, ya lo sé, pero.....se está empezando a mover el tema. 

Saludos.

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por PUSETE75 - 23/05/2014 20:28
_____________________________________

independientemente de datos MACRO que únicamente benefician a los más pudientes y poderosos, la
gente no es tonta, y ya vereís como dije por ésta misma vía hace unos días QUE EL BATACAZO DEL
PP Y EL PSOE VA A SER BRUTAL,,atentos a la subida de los mini partidos como PODEMOS...ahí lo
dejo....ESTOY CONVENCIDO QUE VA A SER UNA SORPRESA BRUTAL LA QUE MUCHOS SE VAN
A LLEVAR..y es que no hay prácticamente nadie que no haya vivido o compartido estos últimos años lo
que todos sabemos...

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por javi.c - 23/05/2014 22:49
_____________________________________

CUBA_LIBRE escribió: 
Pues yo si que veo que la cosa va mejorando, quizá poco a poco pero va mejorando: 

- la pasada semana santa se movió la peña como hacía tiempo que no se veía 
- mañana en Lisboa va a estar hasta el Tato, y dejando a su paso por Extremadura un reguero de pasta
gansa 
- mi mujer está buscando como loca para las vacaciones de verano y......está todo cogido  :ohmy:  
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- los bares de el norte (que no de Madrid), de Asturias, preparándose para la final de la Champions
como si la jugara el Sporting 
- mañana a las 4 contra el Barça B llenazo en el Molinón. 
- el Ceares juega la promoción de ascenso a segunda B y viajaron a Murcia un par de autobuses (es un
equipin de barrio barrio) y el domingo llenamos La Cruz. 
...... 

Ejemplos concretos, ya lo sé, pero.....se está empezando a mover el tema. 

Saludos. 

Otras Cuba que en España somos  unos 47 millones de personas y mañana en Lisboa se esperan unas
70.000 (34.000 con entrada) no llega ni al 0,1%. 

En semana santa se calcula que el 24% de los españoles salió de viaje 
El 52% de los encuestados redujo su gasto en diferentes actividades 

http://www.hosteltur.com/149130_semana-santa-24-espanoles-salio-viaje.html 

En cuanto a lo de las vacaciones hay que contar que el año pasado recibimos 60 millones de turistas
extranjeros. 

La recuperación del turismo interno 

Los síntomas de recuperación de la demanda nacional en el último trimestre de 2013 alientan las
esperanzas generales del sector. En clave de previsiones, Zoreda afirma que "la moderada
recuperación de la demanda interna es la buena noticia de 2014", por delante probablemente de
cualquier otra. Pero los datos siguen poniendo de manifiesto el déficit acumulado: los niveles de
actividad turística al cierre de 2013 se encuentran en términos reales 9 puntos por debajo de los que se
registraban en 2007, antes del inicio de la crisis. Si nos atenemos sólo a la demanda turística de los de
los españoles, el dato es más crítico: en 2013 los niveles se sitúan por debajo de los del año 2004.  

http://www.eleconomista.es/turismo-viajes/noticias/5460364/01/14/Previsiones-optimistas-para-2014-pe
se-a-que-la-actividad-turistica-sigue-por-debajo-de-2007.html#.Kku8h16c6FIJ5Ti 

Y asi la mayoría de cosas que comentas. 

Si el tanto por cien de ciudadanos que puede hacer estas cosas, no las pudiera hacer,esto no seria una
crisis seria la posgerra. 

Saludos 

Pusete la abstención en este país suele beneficiar al PP.

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por morpheo81 - 23/05/2014 23:18
_____________________________________

Más que el comentario en si, que esta claro que esta totalmente fuera de lugar, lo que tenemos que
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pensar es que un personaje como este pueda ser candidato a nada, estas cosas es lo que hacen marca
españa...esto y ver a botín hablar en inglés. Normal que en el resto del mundo se tenga una imagen de
españa como la que se tiene donde la gente mejor formada la "echamos" del pais y nos quedamos con
lo mejor de cada casa.  

Esperemos que los partidos de nuevos den el batacazo que se merecen a los partidos tradicionales,
que la gente empecemos a ver que necesitamos un cambio y no me refiero a cambiar PP por PSOE un
cambio real para los próximos comicios.

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por PUSETE75 - 24/05/2014 11:13
_____________________________________

morpheo81 escribió: 
Más que el comentario en si, que esta claro que esta totalmente fuera de lugar, lo que tenemos que
pensar es que un personaje como este pueda ser candidato a nada, estas cosas es lo que hacen marca
españa...esto y ver a botín hablar en inglés. Normal que en el resto del mundo se tenga una imagen de
españa como la que se tiene donde la gente mejor formada la "echamos" del pais y nos quedamos con
lo mejor de cada casa.  

Esperemos que los partidos de nuevos den el batacazo que se merecen a los partidos tradicionales,
que la gente empecemos a ver que necesitamos un cambio y no me refiero a cambiar PP por PSOE un
cambio real para los próximos comicios. 

Yo es que lo doy por seguro que el batacazo del PSOE y sobre todo del PP va a ser brutal, además han
estado torpes como ellos sólos,,,estoy convencido que mañana va a ser un aviso de verdad para los
dos partidos marioritarios, tan dañinos.....

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por Gil - 24/05/2014 13:51
_____________________________________

Desgraciadamente estos dos partidos seguirán siendo mayoritarios de momento, espero que no por
mucho tiempo. 

Saludos.

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por javi.c - 26/05/2014 15:51
_____________________________________

PUSETE75 escribió: 
Yo es que lo doy por seguro que el batacazo del PSOE y sobre todo del PP va a ser brutal, además han
estado torpes como ellos sólos,,,estoy convencido que mañana va a ser un aviso de verdad para los
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dos partidos marioritarios, tan dañinos..... 

Al final tuviste razón, el bofetón ha sido fuerte, el PSOE, ya se ha dado por aludido , el PP parece que le
cuesta.

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por PUSETE75 - 26/05/2014 17:13
_____________________________________

PUSETE75 escribió: 
independientemente de datos MACRO que únicamente benefician a los más pudientes y poderosos, la
gente no es tonta, y ya vereís como dije por ésta misma vía hace unos días QUE EL BATACAZO DEL
PP Y EL PSOE VA A SER BRUTAL,,atentos a la subida de los mini partidos como PODEMOS...ahí lo
dejo....ESTOY CONVENCIDO QUE VA A SER UNA SORPRESA BRUTAL LA QUE MUCHOS SE VAN
A LLEVAR..y es que no hay prácticamente nadie que no haya vivido o compartido estos últimos años lo
que todos sabemos... 

LA VERDAD QUE ME VOY A DEDICAR A SER PITONISO..... :laugh:  :laugh: este mensaje que envié
hace casi tres dias se ha cumplido,,,, :laugh:  :laugh: En serio, no creo que fuera muy dificil presagiar lo
que estaba pasando con PODEMOS o hubiera pasado con cualquier otro grupo de gente que aún no
esté manchada como el resto de casi todos lo grupos políticos,,,presagio que lo que queda para las
elecciones autómicas (1 año) y las generales (2 años) este gobierno detestable y vergonzante, abonará
el robo de la paga extra y empezará a bajar impuestos y tomara medidas populistas...al tiempo....

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por javi.c - 26/05/2014 18:12
_____________________________________

Yo también tenía fe ,en que pasara algo así, pero no creía que llegaría a tanto, que entre el PP y el
PSOE no llegaran ni al 50% de los votos; no lo hubiera creído ni en sueños.

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por PUSETE75 - 26/05/2014 20:43
_____________________________________

javi.c escribió: 
Yo también tenía fe ,en que pasara algo así, pero no creía que llegaría a tanto, que entre el PP y el
PSOE no llegaran ni al 50% de los votos; no lo hubiera creído ni en sueños. 

Hace una semana, leyendo de éstas encuestas no contaminadas le daban a PODEMOS hasta 4
escaños, cuando las encuestas de los grandes medios le daban 1. Si es que la gente está despertando
del letargo, de la misma forma que despertó con las preferentes con los bancos o con los recibos de la
luz con las eléctricas...no les queda otra a los mandamales que achicar agua y tratar de manipularnos y
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darnos unas golosinas para intentar aborregarnos de nuevo,,,el problema que tienen es que ésta gente
de ahora que engloba asociaciones de grandes empresarios, banqueros, y partidos mayoritarios
apoltronados, son muy torpes, incompetentes y prepotentes...

============================================================================

Re:  Cañete:
Escrito por BCE - 26/05/2014 22:16
_____________________________________

javi.c escribió: 
Yo también tenía fe ,en que pasara algo así, pero no creía que llegaría a tanto, que entre el PP y el
PSOE no llegaran ni al 50% de los votos; no lo hubiera creído ni en sueños. 

A ver si en las próximas generales no llegan ni a un 30-35%...Eso si que estaría bien...Aunque visto el
nivel cultural español no me extrañaría que haya sido una ilusión.... 

pd: soy uno de los más de 1.000.000 de votantes que a escogido a PODEMOS... 

A ver si cumple  ;)

============================================================================
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